

Rentabilidad de Pemex se esfuma una vez que le toca pagar impuestos

DARIO CELIS: Petróleos Mexicanos es considerada una empresa rentable, pero esta situación se esfuma una vez que le toca pagar impuestos y derechos al gobierno federal.

SANDRA CALVO SOLIS (REPORTERA): Pemex es una empresa rentable en cuanto a los negocios que realiza en toda la cadena de valor en hidrocarburos, situación que se esfuma una vez que le toca pagar impuestos y derechos al gobierno federal.

Los estados financieros de la empresa muestran que al tercer trimestre del 2018 obtuvo una utilidad operativa de 281 mil 290 millones de pesos, sin embargo, a esa fecha pagó impuestos y derechos por 324 mil 151 millones de pesos, lo que representó la fuente de sus pérdidas netas que ascendieron a 23 mil 90 millones de pesos.

Esto significa que la carga fiscal de Pemex a septiembre de 2018 fue superior a 15 por ciento a lo que obtuvo de utilidades operativas. En 2017 la situación para la empresa fue más aguda, puesto que su carga fiscal representó el triple de lo que obtuvo en ganancias operativas.

El presidente Andrés Manuel López Obrador adelantó que en los próximos días presentará un plan para reducir la carga fiscal de la empresa, luego de que la calificadora Fitch degradara en dos escalas su calificación crediticia para su deuda en moneda extranjera a largo plazo, dejándola a un paso de perder el grado de inversión.

Con información de Paulo Cantillo, informó Sandra Calvo Solís.